

Vierter Abend.

Am folgenden Tage hatte sie sich schon vor Anbruch des Abends geputzt und geschmückt, und kaum war es dunkel geworden, als sie zu dem Käfig des Papagaien trat und ihn an die Geschichte von dem indischen Kaufmanne erinnerte. — „Laß hören“, sprach sie, „was ist das für eine Geschichte?“ — Der Papagai hub an:

Vom Kaufmann und dem Papagai.

Vor alten Zeiten lebte in Indien ein Kaufmann, der einen klugen Papagai, ein Erbstück von seinem Vater, besaß. Er hatte ihn als Wächter in seinem Hause angestellt, und ließ sich, nachdem er den ganzen Tag mit seinem Handel beschäftigt gewesen war, jeden Abend, wenn er nach Hause kam, von ihm erzählen, was seine Frau gemacht habe,